

# VENT

子育てママのための地元密着情報紙

[ヴェント]

Price is Free!

創刊号

## 特集

町中の公園から  
ブランコが消えた！

二宮町のママ必読

キレイになりたい！  
美味しいものが食べたい！  
町を知りたい！

お店で**特典**が受けられる！  
老若男女、誰でも使える  
Happyチケット  
についてます！



Blog  
『声をあげよう、町を変えよう』  
<http://ameblo.jp/vent-ninomiya/>

## 皆さん、はじめまして♪



私たちは「ママ&キッズに優しい町、二宮を目指す会」といいます。二宮町の良さを生かしながら子育てがしやすい町、親子に優しい町を目指して自分たちで何かできないかと結成し、まず始めにママとお子さんのためのフリーペーパー“Vent”を創刊することにしました。英語で通気・通風という意味を持つこの“Vent”は、家の中で1対1になりがちな子育てに

風穴を開けようという試みです。“これを読むとホットする”“私だけじゃないんだと思える”“育児が楽しくラクになる”そんな紙面にできたらと思っています。同じ気持ちの人がいると思えた瞬間、ちょっと辛くなっていた自分の心がふと軽くなるかもしれません。私たちはVentがきっかけとなって、友達が増え、ママの心を開放する場所を見つけられたらと願っています。皆さんの声を聞かせてください。  
ぜひ一緒に“Vent”を作りましょう！！



## 夕飯のおかずは これでOK！

せっかく海の近くなんだから魚屋さんに行かなくちゃ！お友達ママから評判を聞きつけてお邪魔したのは魚三支店。木曜午後イチから店頭に並ぶ、噂の揚げ物を目当てに行ってみると、その種類の多さとお値段にビックリ。お魚類は相模湾でとれたものだから鮮度抜群で美味しいはずもなく、ナスやカボチャは40円、お芋や玉ねぎが50円、海老入りかき揚げが90円なんて、ついついたくさん買っちゃいますよね。ずらーっと並んだ天ぷらに目移りしていたらお客様さんが次々にやってきて揚げ物を買って行きました。お魚の調理はもちろん、お祝い用のお造りなどもできるそうです。なお、揚げ物は夕方に売切れてしまうそう。お早めのご来店を！



魚三支店は駅から横山医院に向かう一方通行（旧道）の道沿い。  
駐車場あり。

HOT  
ひと息♪

## のんびり読書で リラックス♪

二宮町図書館内にある「おはなしのへや」はご存知ですか？土足禁止なのでハイハイベビーでも安心ですし、一番端にあるのでお話ししても大丈夫。親子でのんびり本が読めるスペースです。

おはなしのへやでは、2～3歳のお子さんと親を対象とした“ちいちゃいおはなし会”や小学生～大人を対象とした“おおきいおはなし会”、幼児・小学生を対象とした“おはなし会とおりがみあそび”などのイベントが月に1回行われています。また「あかちゃんと一緒に絵本を楽しみたいのだけれど、どんな絵本がいいのか分からぬ」というママのために『あかちゃんがはじめてである絵本』という絵本リストが今年の夏にできました。ぜひご活用くださいね。



## 子供連れてでかけてみよう！ キレイになりたい！



キレイになりたいけどお金もかけられない、自由に出歩けない！そんなママにスペシャルニュースです。大磯のご自宅でまつ毛エクステンションの施術をしてくださる方がいます。浅野麻衣子さんはエステサロンに3年間勤務したのちに訪問エステを始め、今年からは自宅にてママを中心にエクステの施術をしている方で、まつ毛パーマやエクステの知識・技術、エステティシャンの資格を持っています。



料金：50本2,100円  
施術時間：約1時間  
(お子さんのご機嫌を伺いながら行います)  
連絡先：080-1173-3259

## まつげにエクステって？

エクステをするとまつ毛全体に長さやボリュームが出ますし、どこに施術するかによりグッと印象が変わります。エクステは地毛が抜けるときに一緒に落ちますので、3週間から1.5ヶ月ぐらいでリペア（付け替え）すると綺麗に持続できますよ。

## 知っていますか・・・？

- ◆二宮町 0歳～18歳の人口 5057人 (H.19.1.1現在)  
2007年の相談件数は23件（身体的虐待3、心理的虐待1、性的虐待1、ネグレクト（育児放棄）18）約220人に1人の割合
- ◆平塚市 0歳～18歳の人口 44634人 (H.20.1.1現在)  
2007年の相談件数 76件（身体的虐待19、心理的虐待28、性的虐待0、ネグレクト（育児放棄）29）約587人に1人の割合
- ◆大磯町 0歳～18歳の人口 5123人 (H.20.1.1現在)  
2007年の相談件数は9件（身体的虐待2、心理的虐待2、性的虐待0、ネグレクト（育児放棄）5）約569人に1人の割合

※相談件数は、1人に対して数件の相談があった場合でも1カウントとしています。また各市町村に同じ条件で問い合わせをした数値を掲載しています。



のどかな風景が広がる二宮町ですが、実は児童虐待の相談件数が平塚市や大磯町の2倍以上の割合だということをご存知でしょうか？“2歳の子どもと煙を見ていたら知らないおじさんがトウモロコシをくれた”

そんな経験のある私は「まさか二宮町で！？」と驚きました。見方を変えれば平塚市や大磯町より大人の目が子どもたちに行き届いていると考えることができます。ただこの町で虐待相談が何件もあがっているというのもまた事実。私たち大人が周辺環境や子どもたちに目を配り、何か感じるものがあればすぐ行動することが必要ではないでしょうか。そして苦しんでいるお母さん、勇気を出して声をあげてください。あなた一人ではありませんよ。同じ悩みを抱えている人がたくさんいます。

<相談窓口>・町児童相談専用電話 0463-73-3366・神奈川県中央児童相談所 0466-84-1600（代表）  
・神奈川県中央児童相談所電話相談（専用）0466-84-7000（毎日9時～20時）

## 大切なお子さんと 心の距離を近づけませんか？

保育園や大学の教員養成の教材に用いられるほど定評のある、一色先生のリトミックが4月生を募集しています！！リトミックとは音楽リズムを取り入れながら集中力や直観力、記憶力、思考力、判断力を養い好奇心を引き出してくれるものです。歌や楽器だけでなく、ママと手をつないでぴょんぴょん跳ねたり、スティックを自転車のハンドルに見たて空想のお買い物ツアーや出かけたり、画用紙や折り紙を使って工作をしたりと盛りだくさんの1時間。たくさん学んでいるのに遊び感覚で楽しめ、ママはお子さんの心にグッと近づいた感覚を持てるはずです。一色先生のリトミックは募集開始と同時にどんどんクラスがいっぱいになるほど大人気です！！

### 【開催クラス】

- ◆百合が丘児童館教室
- たんぽば組毎週水曜 AM10～11時
- ひまわり組毎週水曜 AM11～12時

### 問い合わせ・申し込み

0463-73-2064（一色先生宅）、0463-72-1395（いちごみるく）

- ◆西友カルチャー教室
- つき組 毎週月曜 AM10時半～11時半
- ☆月謝各クラス4,000円



Q.「子どもの泣き声がうるさい」とご近所からクレーム。賃貸ってもったいない気がするし、この際家を建てるとも考えています。でも貯金があります。頭金が無くても家が建てるって本当ですか？

A. 実際に「頭金0円でも家を建てられます」という広告はよく目にしますよね。ただ勘違いしてはならないのは、頭金はゼロでOKでも、自己資金もゼロで良いわけではないということです。実際、住宅購入する際の契約は“購入の意思表示”である手付金を支払うことがほとんどです。

また土地や建物の価格の中には登記料や銀行保証料、仲介手数料、火災保険などの諸費用の分は含まれていませんし、ローンの対象外となります。（ただし提携銀行によりローンを組むことができる場合もあります。）ですから諸費用と共に説明した手付金の用意が必要です。ちなみに当社は自己資金10万円からお受けしております。「まだまだ家を建てるのは先」とおっしゃる方も、ぜひ一度ご来店ください。

理想的な自己資金額などをお話ししながら“将来のおうちプラン”を一緒に検討しましょう。（湘栄建設株式会社二宮店）



◇ペッシヴェンドーロ  
(火曜定休)

0463-73-2332



◇SAGAR (月曜定休)

なあ、12/30～1/3は年末年始のためお休みとさせていただきます。

0463-71-0719

問い合わせ、ご予約はえびや食堂まで

## たまにはいいね♪ちょっとリッチなテイクアウト

今回紹介するのは美味しいピザとカレー&ナンのテイクアウト。

西友から秦野方面に向かって小田原厚木道路の高架手前、右に見えるのがトラットリア ペッシヴェンドーロ。すべての釜焼きピザがテイクアウトできるそしたナンのほか、サラダやチキンなどもテイクアウトできるそう。早速美味しいものをテイクアウトして青空ランチしましょう！

# 二宮町にあるいくつもの公園から ある日突然、子どもが大好きなブランコが消えた…



「事故があったのかな?」「古かったから?」一体何が起きたのか知りたい、子どもにちゃんと説明したい、そんな気持ちで二宮町役場の黒石さんにお話を伺いました。

## 何が起きたの?

今年の夏、61の児童公園・児童遊園地（吾妻山、せせらぎ公園、果樹公園を除く）において、業者による専門的な安全点検が初めて実施されました。結果、遊具268基のうち老朽化による使用不可が115基、部分的な老朽化により修繕が必要で場合により使用不可が66基となり、町の公園から次々に遊具が消えていく現象が起きています。ブランコは危険度が高い判定を受けその場で外すことができたために撤去となり、結果私たち町民からみると突然ブランコが無くなつたということになりました。

## これからどうなるの?

今年と来年は400万円ほどかけて遊具を撤去します。ブランコを修繕すると一座席約10万円、取り替えで50万円、他にもいろいろな遊具があるのですべてを元に戻すには莫大な費用がかかりおそらく不可能です。ですからブランコを撤去したからといってまたブランコを設置するのではなく、各地区に必ず1つはブランコがある状態を作る、遊具がない公園は衛生面を徹底した砂場だけの広場にする、フェンスを高くしてボール遊び用の公園にする、など用途を変えていくことになると私は思います。ちなみに修繕できるものもありますが、今の安全基準に合致しない場合もあり検討しなければなりません。その後、公園から危険な遊具が撤去され、安全な状態になってしまふと予算が出にくくなるのは確かで、いつ設置できるかというお約束はできません。



## 私たちがお願いしたこと

公園の作り変えについて、親の声を聞いてもらうことはできないかと伺いました。すると“町が予算や地域に偏りのないようプランを立てるので、それについて町民の皆様と検討していくましょう”というお答えをいただきました。流れとしては今年・来年は撤去とプランニング、翌年に町民との意見交換、その後予算がつけば公園を実際に作り変えていくということになります。

復旧や作り替えは5年先、10年先かもしれません、公園がただの広場化する可能性もあります。ただ“この問題は莫大なお金と時間がかかる”ことを認識できれば、私たち親も気持ちを切り替えて他の遊び場所や、別のコミュニケーション手段を探すなどができるかもしれません。撤去した理由、経緯、今後について町はもっと積極的に町民に知らせていただきたいとお願いをしました。



## 最後に・・・

これまで安全点検を怠ってきたのでは?という批判もある中、まず忘れてはならないのは、今回点検が行われたことにより“遊具の老朽化が引き起こしたかもしれない事故を未然に防ぐことができた”ということです。今までどれほど危険だったかと思うと背筋が冷たくなりますが、それでも前向きに受け止めるべきことです。(ちなみに学校などの遊具は教育委員会の管轄で、2年ごとぐらいに点検をしているようです)先の長い話で気持ちが萎えそうですが、子育て世代が育児をしやすい町だと感じることができなければ人口がどんどん流出してしまい、将来的には税収は減る一方です。だからこそ私たちがやることはやりましょう!!

町長はじめ役場の方々、どうか忘れないでください。「ブランコないね」「明日はあるかな」と言って落ち込んでいる子どもをなだめても、翌日になるとまた子どもは「今日はブランコあるかな」と言うのです。子どもたちにとっては宝物だったのです。親は胸が締め付けられ涙がこぼれそうになります。そんな親子が町中に溢れているのです。

## ママ達の声

◇日ごろから充分な点検と整備、補修をしておけば、突然撤去の状態にはならなかつたと思います。保育士さんが「遊びは子どもにとって、生活そのものであり、とてもまじめなもの」「公園の遊具は身体を使う遊びとしてとても重要」「遊ぶことは子どもの成長に欠かすことのできない大切な要素」と話していました。町民は、ほかの町や市の公園に行きに行かなくてはなりません。現に今そうです!!

◇ライオン公園のローラーすべり台が無くなつたのはかなりショック!娘が初めて自分一人で階段を上り、座って、手を万歳しながら滑ることができた思い出のすべり台でした。分かる歳になったら見せながら話してあげようと楽しみにしていたのに。遊具撤去は子供から楽しみを奪うだけでなく、親からも思い出を奪ってしまうんですね。

(保育士さんのお話 遊具撤去を受けて)

遊具はお母さんにとっても非常に大きな役割を持っています。それは子どもの成長(手先の動き、バランス、体力など)を具体的に見ることができるからです。最初はバランスが取れずブランコの椅子にすら座れなかつた我が子が、親の手を借りずに座れるようになり、こげるようになり、足で勢いをつけられるようになり、そして順番を守れるようになる。そんな我が子の成長を実感しながら、遊びを通じ子育ての喜びや安心を与えてくれるものもあります。



## 編集部オススメ!公園&お外遊びスポット

### ここならみんなと会えるかも!?



中里西第1、2公園（通称 双子公園）同じぐらいの大きさの公園が道一本隔てて二つ存在するから双子公園。住宅地の真ん中にあるため、子どもが遊ぶ声を聞いて近所の子が集まってくるという噂。午後は幼稚園帰りの子、土日は小学生が遊んでいることも。ブランコは撤去されましたが広さがあつて見通しが良い公園です。屋根付きのベンチもあります。双子公園はバーミヤン対面のスリーエフ手前、斜めに入る道を登り道なりに行くとあります。



◇次男(5歳)は「いつになったらブランコ乗れるの?」と聞いてきます。公園の作り替えは母親が望むものとはかけ離れているように思えてなりません。町は公園も含め少子化対策には重きを置いていない気がします。それが平成17年から20年の3年で子供(0~14歳)の数が334人も減ったという結果になったのでは?予算がないのなら新たに何かを削つても予算を組んで取り組んでもらいたいです!たかが公園ではありません。切実なことなんです!

公園の遊具による事故を防ぐには、その構造を問題視するだけでなく利用する側が遊具の正しい使い方を子どもに教えることも重要です。特に2、3歳の子を持つママは、例えばブランコであれば安全な座り方やこぎ方、回いの中には絶対に入らず外で順番を待つことなどを何度も繰り返し子どもに教えなければなりません。

## 第1回 親子カラ Up 講座 親としての力を養うためのお勉強です!

安全な遊び方を教えてあげないと大きくなつても他人に迷惑をかけてしまつたり、危険な状況を作り出してしまう可能性があります。2、3歳から公園での遊び方をしっかり学んだ子どもは大きくなつたときにはひとりでも安全に遊べるようになり、ママは安心しておしゃべりを楽しみながら子どもを見守れるようになります。

(保育士さんより)

拝啓、  
二宮町様

二宮町って子育てしにくい？他の土地から転入した方は特にそう思われるかもしれません。町の規模でできることは限られます。だからこそ私たちで『住みやすく子育てのしやすい町』にしましよう！そして町の力を借りましょう！（町へ届け、私たちの声！）

「児童館を使いたいのですか。児童館は地区が管轄しているため地区外の人人が利用する場合はお金を払わなければなりません。でも地域によつては子どもの数に差がありますし、地域を越えた交流がないのでどこかの児童館を全員が無料で利用できるようにならないものでしようか。そういうところがあれば、地域の方々に昔の遊びを教えていただきたい、子どもたちに農作業を体験させられるようなイベントの拠点になつて楽しいと思うのですが」(富士見が丘・洋子さん)

直前に凍結されたのは大変残念でした。私はそのときの検討委員会に入っていますが、四回の検討委員会参加で一万二千円を受け取りました。こういったことは自分たちのため、子どもたちのためであり、無償で協力することを惜しみません。むしろお金をもらうことに疑問が残ります。」（匿名希望）

「先日ひどく体を壊し百合ヶ丘保育園に一時保育をお願いしようとしたら『保険に入つてもらうため数日前に役場で手続きをしないと対応できない』と言われました。近くに親もいませんし子どもが小さいので友達にも頼れませんでした。緊急対応できるシステムに変えていただきたいです。」（二宮・ゆうこさん）

この件は要望が多かつたので  
健康課に問い合わせてみました。

「〇～一歳の子が集まるでんでんむじとい  
うのを月に二回保健センターでやつていま  
すが、その日ぐらいは入り口のドアのス  
イッチを入れ、自動にして欲しいなと思いま  
す。子どもを抱えることすら不慣れな親  
が、大きな荷物を背負っています。その状  
態で重たいドアを手動で開けるのは本当に  
本当に大変です。」（山西・Kさん）

現在設置されているドアはかつて自動ドアとして使用されていました。ただ古いものなので、最新のものであれば感知できるような子どもの動きなどを感知できないなど、その危険性を考慮して手動で使用するようになりました。その後センサーなどを取り外してしまったので、でんでんむしの日だけとはいえる簡単に手動と自動の切替えをすることは不可能です。予算の関係で最新型の自動ドアにすることは難しいですがドアが重いというご意見を受け止め、今後何かしらの対策を検討していきたいと思いまます」とのことでした。ご回答いただき、ありがとうございました。

意見・要望などをメールにてお寄せください  
すべてとはいきませんが皆さんに代わって私たち  
たちが町に届けていきたいと思っています。  
お寄せいたいたものを掲載する場合はス  
ペースの関係上編集させていただくことがあります  
のでご了承ください。

子育て支援に関する町への意見、提案、ご要望などはこちらへ  
vent\_ninomiya@yahoo.co.jp

ウワサは  
ホント?

# 南口に子育てサロン！？

10月のとある日、南口に子育てサロンが出来るらしい  
という噂が飛び込んできました。正に寝耳に水！！  
いったいどんな計画なのか？役場に行って聞いてきました。

平日いつでも利用できる育児施設は今まで百合が丘にしかなく、広さのわりに利用者も多かったので新たにサロンができるのはとても嬉しいことです。育児交流スペースは平均的なコンビニの売り場面積の半分強ほどですが、施設の中には地域スペースもつくるそうなので子どもと地域の方々との交流が期待できそう！

でも数千万円もかけて新築せず、商店街の空き店舗を利用できないのか、保健センターなど既存の施設で代用できないのか、私たちの会のミーティングで意見が飛び交い“新築しないで撤去された公園の遊具を元に戻すことにお金を使って欲しい”なんて声も聞かれました。

とはいえる事業計画なのはほぼ間違いないこと。それなら百食が丘の子育てサロンとはまた違った魅力のある施設にして欲しいと



## 産前・産後支援ヘルパー派遣

対象：二宮町内在住。産前産後 30 日である人  
(日中に家族等から援助を受けられない人)  
内容：家事や買い物・その他（乳児には触れません）  
時間：AM 9 時～PM 5 時までの間で 2 時間まで  
(1 時間単位)  
限度：産前産後、それぞれ 10 時間まで  
料金：平成 20 年度は試行期間のため

無料で派遣いたします！  
問い合わせ先 社会福祉法人二宮町社会福祉協議会  
0463-73-0294  
※電子手帳と印鑑を持参し、事前申請すること

笑顔が素敵な  
ママになろう！

いつも笑顔でいたい…そんな想いを持つママの願いを叶えてくれるのが小嶋歯科医院。アロマの香りと静かな音楽、エステのような癒

は音楽、エバノのようまじ  
し空間で歯のホワイトニングをしてくれます。  
歯の表面の汚れを落としホワイトニングジェルを塗布、  
ライティングを20分照射したら研磨して仕上げるとい  
う工程で約45分。歯を削ったりしないので痛みも無く、  
心地良いチェアードでウトウトしている間にできちゃい  
ます。化粧水やコットンなどお化粧直しのためのアメ  
ニティも完備。こんなに心地よい素敵な空間で自然に  
輝く白い歯を手に入れたら、いつも笑顔でいられそう！



ホワイトニング料金：¥10,500-  
(前歯 12 本)

小嶋歯科医院 (ヤオハン並び)  
<http://www.whiteessence.com/>  
TEL : 0463-72-3982

表紙・本文イラスト…ミズカさん  
はじめまして。表紙を担当させて頂いたミズカです。  
「忙しいけど、子育てもおしゃれも楽しみたい！」を  
テーマに描いてみました。私も2歳の子供がいます。  
みなさん一緒に楽しんでいきましょう！

ロゴデザイン…石原千春さん  
こんにちは。私も1歳の子供をもつ、子育てママです。  
このデザインは、「Vent」をつくった方々の思いを  
かたちにしました。これから寒い季節になりますが、  
「Vent」を読んで、持って、子供と一緒にお出かけ  
してみてください。

裏表紙にある Happy チケットを切り取ってお財布の中に入れてください！！ここに記載されている各店舗で提示していただくと Happy な特典が受けられます。（1 店舗につき 1 回の利用まで、1 枚で 1 名もしくはしつサービスを受けることができます）

- ◆ **魚三支店** JOYカード2倍ポイントサービス（12／1～12／10の期間）
  - ◆ **ガーデン・シーン** ポインセチアを表示価格より30% OFF（12／14まで）
  - ◆ **Go!Go!Wimpy** スイーツご注文でもなくドリンクサービス！（ドリンク付スイーツ除外。ドリンク付の食事をご注文の方がさらにスィーツをご注文した場合も同じサービスを受けられます（12月末まで）
  - ◆ **SAGAR** テイクアウト注文後のお待ち時間にアイスクリームサービス（1月末まで）
  - ◆ **nucleus** 初めてご来店の方に限り5%OFF（2号創刊まで）
  - ◆ **パティスリー サン・マロー** 店頭にてクリスマスケーキをご予約の方、焼き菓子プレゼント（12／20まで）
  - ◆ **まつ毛エクステ** 80本以上の方につき、10%OFF（2号創刊まで）
  - ◆ **美容室ヘアブレイン** 初めてご来店の方に限り20%OFF（期限なし）

## リトミック二宮教室 講師：一色由利子

毎週月曜：10時半～11時半（西友クラス） 毎週水曜：10時～11時、11時～12時（百合が丘児童館）

自宅でのピアノ教室では、音大進学者や各種コンクールにて入賞者あり

TEL & FAX 0463 (73) 2064

## nucleus HP : <http://www.m-modeclub.com/>

※「活動に賛同しただけ、広告はしなくて結構です」

そんな粋なことをおっしゃってくれた nucleusさん、ありがとうございます!!



## Go!Go!Wimpy (箱根トイミュージアム内カフェ&レストラン)

TEL 0460 (85) 9988 HP : <http://www.toymuseum.co.jp/gogowimpy.html>

食材にこだわり、大事に手作りしたボリューム満点のハンバーガーやスィーツ！

大きなテラスと広い庭、お子様連れの方に最高のシチュエーションです

## 小嶋歯科医院 (ヤオハン並び) TEL : 0463-72-3982

診察時間：9:30～13:00 14:30～19:00 定休日：木曜、日曜、祝祭日

<http://www.otasuke.org/careinfo/kojimasika/>

身体のバランスを考えた治療方法を提案します。お子様のお口からの成長発育についてお話ししませんか？

## 美容室 ヘアプレイン

マクドナルド裏  
二宮町一色 1313-11  
TEL 0463-72-6445



髪の芯から美髪に  
M 3D ピコカラー  
ピコトリートメント  
ピコ矯正

詳しくは [ヘアプレイン](#)



## ガーデン・シーン

TEL 0463-72-9109 (小田原厚木道路厚木方面入口信号に隣接)

次世代のことまで考えた環境に優しいガーデニングというワーキングスタイルは、オープン以来  
9年間不变です。Vent創刊を機に自身のガーデニングを見つめ直してみませんか？

## (株)二宮美化サービス TEL 0463-71-9696

きれいな街づくりのお手伝い  
住みやすい街が、わたしどもの願いです

## パティスリー サン・マロー TEL 0463-72-3150 (秦野二宮線すきや前)

楽しいひとときを演出する、クリスマスケーキの予約を受付中です。

我が家にも9月にベビーが誕生しました。ぜひ皆さん仲良くしてください！！



## 湘栄建設株式会社 TEL 0120-15-6236 (二宮店)

HP : <http://www.shoeikensetsu.co.jp/> E-mail : ni@shoei-k.jp

最新物件、イベント情報をいち早くお届けするSHOEI会員募集中（無料）



## ASA 朝日新聞二宮専売所 TEL 0463 (71) 1157 FAX 0463 (71) 7488

HP : <http://www.asa-takehara.co.jp/> E-mail : info@asa-takehara.co.jp

町の発展に少しでも貢献できればという思いから、様々な活動を行っており、フリースペースを地域の皆様に開放しています。大好評のサンサン祭りにもぜひ足をお運びください

このフリーペーパーは、朝日新聞様のご協力により、新聞折込させていただいております。

二宮町役場 71-3311  
二宮町図書館 72-6913  
百合が丘子育てサロン 70-3164  
二宮町消防本部 72-0015  
社会福祉センター 71-0141  
ラディアン 72-6912

### スポンサーになってくださる個人・企業を募集しています

子育てママのための地元密着情報誌『Vent』は年に3回、各1万部発行します。配布は新聞折込や各家庭へのポスティング、設置は公共施設やスーパーマーケットなどです。一口5,000円で裏表紙の広告のほか、2口以上で本文と広告を連携させます。また協賛金を出資してくださる方も募集中です。こちらは1,000円以上で金額問わず、裏表紙にお名前を掲載させていただきます。育児支援に興味を持ってくださった方は、ぜひお問い合わせください。

試行錯誤しながらできたVent創刊号、いかがでしたか？

ご協力いただいた個人・企業様、手伝ってくれた仲間のみんな、本当にありがとうございました。

※一緒にVentを育てくれるスタッフを募集中です！

